
REQUERIMENTO Nº 37/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita o envio de todos os projetos encaminhados à FEHIDRO nos últimos quatro anos, e,
destes, quais foram firmados convênios para realização de obras no Município, com os
referidos valores e atual estágio do processo

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
de Leis todos os projetos encaminhados ao Fundo Estadual de Recursos Hídricos –
FEHIDRO nos últimos quatro anos, e, destes, quais foram firmados convênios para
realização de obras no Município, com os referidos valores e atual estágio do processo.

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido de informação tem a finalidade de acompanhar e fiscalizar os atos da
Administração Pública, de forma clara e correta, bem como buscar eventuais recursos para
o nosso Município.
Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 9 de março de 2022.

 

LUIZ CARLOS ALVES DIAS
Vereador


